



## Misioneros de Jesús

Objetivo:

Concientizarnos que nosotros como parejas somos elegidos por Jesús para llevar a cabo la misión de cambiar el mundo a través del EMM. (No se lee)

Lectura Bíblica: Lucas 10:1- 4

Leer Textual: Nosotros hemos sido elegidos por Jesús y nos envió de dos en dos a Ser misioneros de su palabra. Jesús nos invita a que proclamemos su palabra y que seamos luz para el mundo por medio de nuestra relación. En ocasiones nos miramos rechazados cuando invitamos a otras parejas a vivir los valores del EMM y nuestro entusiasmo se ve afectado, por eso el Señor nos dice en su palabra que nos envía como corderos en medio de lobos. Pero nosotros como parejas concientes sabemos que necesitamos salir a evangelizar porque se necesitan obreros para la cosecha del Señor. Nosotros como pareja responsable y llamada por el Señor tenemos la misión de multiplicarnos cada día mas y de esa manera llegaremos a las parejas que aún no conocemos pero que el Señor ya las tiene destinadas como sus servidoras a través de vivir una relación responsable con su pareja.

1. El/Ella 2 minutos c/u

Comparte cual fue tu reacción al darte cuenta de la necesidad tan grande que hay de evangelizar en nuestra sociedad, que pensaste, y que hiciste y que metas te fijaste.

2. El/Ella 3 minutos c/u.

La pareja comparte una ocasión cuando experimentaron desilusión por no tomar la decisión de amar antes de asistir a alguno de los llamados del Señor. (El concepto es que como discípulos de Jesús a través del EMM hemos fallado al no estar dispuestos a romper barreras para hacer la voluntad del Señor).

Mentalidad: Comparte cuando se les invitó a dar una información, dar una charla de comunidad o dar el mensaje en el púlpito y se negaron por no salir de la comodidad y no tomaron la decisión de amar. ¿Qué sentimientos me surgen al recordar cuando no acepté alguna misión de Dios?

3. El/Ella 2 minutos c/u.

La pareja comparte una experiencia donde fue un signo vivo del amor de Dios a través de su relación de pareja.

Mentalidad: Compartan una ocasión que visitaron a una persona que estaba enferma, cuando visitaron a alguna pareja que estaba en luchas, cuando compartieron una charla y que ayudó a otras parejas que salieran adelante y cuando dieron una información y tomaron el tiempo para escuchar a los que visitan y conocer sus necesidades.

4. Reflexión Personal:

¿Cómo me siento al saber que como pareja podemos hacer una diferencia en la vida de los demás?

5. Diálogo 10+10:

¿CMS al darme cuenta que Jesús nos eligió como pareja para que llevemos su misión de cambiar el mundo a través de vivir una relación íntima y responsable como nos enseña el EMM?

Compartir Abierto:

¿He dado lo suficiente o puedo dar más de mí para cambiar el mundo? y ¿QMDDMM?

Oración Final.

Señor,

Toma mi libertad, mis recuerdos, mi comprensión y toda mi voluntad.

Todo lo que soy y todo lo que poseo Tú me lo has dado.

Todo te lo entrego para que hagas con ello Tu voluntad.

Dame solamente Tu amor, Tu gracia, con ellos seré tan rico que nada mas podré desear.

Amén

Pilar Comunidad Sección XIV - USA

Febrero 2005